

Il a fait 1 200 km en montagne en 103 heures et à vélo



La route du Silence, c'est un défi que c'est lancé François Mouëzy : relier Valence à Cressia dans le Jura, à vélo.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Un habitant de Mayenne, licencié au Cyclo-club Mayennais (CCM) a pris part à un brevet homologué, du 15 août au 20 août.

Il a parcouru la route du Silence 1 200 km d'une traite à vélo en 103 h 30 mn.

C'est un défi plus ambitieux que s'était lancé François Mouëzy, après avoir réussi un BRM 1000 (Brevet des randonneurs mondiaux) sur la route des Vignobles en juillet dernier.

« Je me suis inscrit à cette route du Silence, sur un format de 1 200 km pour 20 500 mètres de dénivelé positif, en 120 h, explique-t-il. Le parcours partait de Valence dans la Drôme. Je m'y suis rendu en train. »

58 cyclistes devaient rejoindre Cressia dans le Jura en passant par le Vercors, les Cévennes, L'Aubrac, le Cantal, le Pas de Peyrol qui est le point culminant du parcours, à plus de 1 500 m d'altitude.

« Pascal Bride est l'organisateur et est très connu dans le monde de la grande distance. C'est pour moi une première en montagne, nous avons tous un traqueur et étions en totale autonomie. »

Si 27 cyclistes ont abandonné, François Mouëzy est arrivé dans le top 15. Avec 7 kg de bagages sur son vélo, François confie avoir souffert un peu sous le soleil, l'eau, des orages, mais garde le souvenir d'un paysage exceptionnel.